

Life  
Style

INFORMATIVOS.net

GUÍA DE ESTILO Y OJO

NÚMERO 00

AÑO 00

Descubrimos

Hotel Palacio de los Patos

BALENCIAGA

Su museo, 8 años después

FAST-FASHION

Linda Chang nos presenta Forever 21

CAVIAR  
& DISEÑO

RÍOFRIO · GRANADA



# LIPOFILLING FACIAL

UNA SOLUCIÓN NO SÓLO A LA  
LIPODISTROFIA

*ESTA TÉCNICA CONSISTE EN EXTRAER GRASA SOBRANTE DE ALGUNA PARTE DEL CUERPO (ABDOMEN, CINTURA, MUSLOS, ETC.) PARA USARLA COMO RELLENO NATURAL, MEDIANTE INFILTRACIÓN EN LA CARA - HABITUALMENTE EN PÓMULOS, SURCOS NASOGENIANOS Y MANDÍBULA- PARA RESTAURAR EL ÓVALO FACIAL TÍPICO DE LA JUVENTUD Y OBTENER UN REJUVENECIMIENTO FACIAL DE UNA FORMA MÁS PERDURABLE QUE USANDO ÁCIDO HIALURÓNICO.*

---

Con el paso de los años la piel del rostro pierde elasticidad y aparecen las primeras arrugas y la pérdida de tersura del óvalo facial. El Dr. Junco recomienda el lipofilling facial para eliminar la flacidez ligera y reponer volumen sin peligro de rechazo, ya que los tejidos injertados son de la propia persona.

#### **LA CIRUGÍA**

La operación se lleva a cabo en el quirófano. Dependiendo de la cantidad de grasa a infiltrar, se realiza con anestesia local o bien combinada con sedación.

Se utilizan unas cánulas especiales para evitar que las células grasas se destruyan. Normalmente se utiliza como zona donante la región infraumbilical. Esa grasa se centrifuga posteriormente para separar por densidades las células grasas puras de los componentes sanguíneos y los triglicéridos en suspensión.

#### **LOS RESULTADOS**

Hay que tener en cuenta que parte de la grasa reinjertada será absorbida por el cuerpo con el tiempo, por lo que se inyecta un exceso para que al término del postoperatorio los resultados sean los deseados.

Pasado el periodo inflamatorio inicial de una semana, el resultado estético suele ser excelente.

No obstante, deberemos esperar unos tres o cuatro meses para evaluar cuál va a ser la durabilidad a largo plazo; en raras ocasiones puede ser necesario hasta un año.

Pasados estos periodos, el resultado se puede dar por estable y las variaciones que ocurran desde entonces (envejecimiento, cambios de peso, etc.) determinaran si es necesario o no realizar nuevos tratamientos.

Hasta ahora la técnica del lipofilling se usaba como solución a la Lipodistrofia en pacientes HIV. Un grupo de pacientes que se está beneficiando especialmente de los lipoimplantes faciales ya que presentan lipodistrofias secundarias a HIV.

En estos pacientes el relleno de grasa permanece estable con el paso de los años. Para todas estas técnicas no es necesaria una gran cantidad de grasa disponible por lo que pacientes relativamente delgados se pueden beneficiar de ella.

Pero el Dr. Junco advierte: "los pacientes excesivamente delgados o "musculados" no suelen ser buenos candidatos ya que, además de tener poca grasa bajo la piel, ésta se extraerá con dificultad y traumatismo"

#### **DR. JUNCO, CIRUGÍA PLÁSTICA Y ESTÉTICA**

**DURACIÓN:** 1,5 horas

**PRECIO:** Desde 2.500 euros



#### **MÁS INFORMACIÓN**

<http://goo.gl/3yqYs>

podrás ver las fotos y todo

las fotos en nuestra web.